

# La Croix-Rouge dans le monde

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# LA CROIX-ROUGE DANS LE MONDE

## Finlande

Grâce aux sommes recueillies au moyen de loteries et à des dons d'amis de la Finlande, la Croix-Rouge finlandaise a pu réinstaller l'Hôpital pour enfants de Suomussalmi qui avait été détruit au cours de la dernière guerre. Les travaux de reconstruction ont été financés par le Comité des Dames de la Croix-Rouge finlandaise, qui a pu en outre réunir les fonds suffisants pour assurer le fonctionnement de l'Hôpital pendant deux ans.

## Grande-Bretagne

La Croix-Rouge britannique a publié récemment une brochure intitulée «Manuel de premiers secours du Junior». C'est un cours complet et imagé de premiers secours, qui contient des éléments d'anatomie, des conseils sur la conduite à tenir en cas d'accidents et sur la façon de faire tous les pansements possibles, ainsi que des indications pour le transport des blessés et les soins à domicile.

## Italie

La Croix-Rouge italienne de la Jeunesse déploie une activité intense en faveur des élèves des écoles primaires et secondaires. Elle se charge de l'assistance médico-scolaire, spécialement dans les communes isolées et dans les campagnes. Dans ce but, elle a créé des colonies de vacances à la mer et à la montagne et elle distribue toutes sortes de secours. Ses membres sont au nombre de 4 500 000 répartis en 11 000 unités locales et 120 000 groupes scolaires.

## Liechtenstein

La Croix-Rouge du Liechtenstein, qui n'a que trois ans d'existence, compte déjà plus de 1100 membres, soit le dixième de la population totale du pays.

## Norvège

La Croix-Rouge norvégienne possède actuellement 175 équipes de premiers secours, groupant au total près de 10 000 membres actifs. Ces équipes donnent les premiers soins en cas d'accidents, recherchent les personnes qui ont disparu dans les montagnes ou les régions isolées, effectuent le transport des malades et aident dans les hôpitaux.

## Pays-Bas

La Croix-Rouge néerlandaise a adopté un nouveau porte-brancard qui présente de gros avantages: il est pliant, adaptable à un brancard de n'importe quelle largeur, il peut être placé dans n'importe quelle voiture, est absolument stable et dispose d'un système d'amortissement parfait.

## Suède

M. Emil Sandstroem vient d'être nommé Président de la Croix-Rouge suédoise en remplacement du Comte Folke Bernadotte décédé tragiquement en Palestine. M. Sandstroem occupait jusqu'à présent les fonctions de vice-président de la Société.

## U. R. S. S.

L'Alliance des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge de l'U. R. S. S. a installé dans chaque fabrique, chaque institution, chaque école et chaque ménage collectif un poste sanitaire composé de 4 personnes; celles-ci sont chargées de surveiller les installations sanitaires et l'hygiène générale de la collectivité à laquelle elles sont attribuées, ainsi que de donner les premiers soins aux malades et aux victimes d'accidents.

L'Alliance a en outre organisé dans tout le pays des centres de transfusion qui disposent actuellement de plus d'un demi-million de donneurs de sang bénévoles.

## Allemagne

17 Sociétés nationales de Croix-Rouge travaillent ou envoient actuellement des secours en Allemagne. Ce sont celles des pays suivants: Argentine, Australie, Canada, Chili, Danemark, Etats-Unis, Grande-Bretagne, Irlande, Liechtenstein, Luxembourg, Norvège, Nouvelle-Zélande, Pays-Bas, Portugal, Suède, Suisse et Union Sud-Africaine.

Les représentants des sociétés de Croix-Rouge des zones américaine et anglaise d'Allemagne, réunis à Bad Hersfeld le 10 décembre dernier, ont adressé aux Gouvernements militaires des quatre Puissances d'occupation et au Comité International de la Croix-Rouge un appel pour la libération des prisonniers de guerre allemands encore en captivité dans divers pays d'Europe.

## Transjordanie

Le Croissant-Rouge transjordanien vient d'être reconnu par le Comité International de la Croix-Rouge. La Société est dirigée par un Conseil administratif, élu par l'Assemblée générale; son siège se trouve à Amman et son président est le Dr Jamil Tutunji Pacha. Après son accession à l'indépendance, le Royaume de Transjordanie a informé le Conseil fédéral suisse de son désir de participer à la Convention de Genève.

## Canada

La Section de New Brunswick de la Croix-Rouge canadienne de la Jeunesse a organisé son second camp de vacances pour les enfants invalides de la province. Les étudiants servent bénévolement comme moniteurs et s'occupent des enfants, dont certains ne pouvaient ni s'habiller ni se déshabiller seuls. A la fin du séjour, on enregistra chez les petits campeurs, au nombre d'une vingtaine, des augmentations de poids variant de 1 à 6 kg.

## Venezuela

La Croix-Rouge vénézuélienne dirige une école où sont formées des assistantes dentaires et des hygiénistes dentaires.

## Australie

A fin décembre 1948, la Croix-Rouge australienne de la Jeunesse comptait 260 320 membres, répartis en 2466 groupes.